VOTRE AGGLO

Tribune PVA Janvier/Février/Mars 2021

La parole à l'opposition

À ce jour, aucun élu n'avait pu se positionner en dehors de la majorité, Pornic agglo faisait l'impasse sur ce droit fondamental qu'il a fallu réclamer. La démocratie c'est l'expression de toutes les tendances, il serait sain et constructif qu'elles se manifestent pour notre Agglo. Aujourd'hui seul dans ce rôle, j'invite les élus à construire une alternative démocratique.

Votre quotidien se décide à l'Agglo! Ma tribune se limitant à 500 caractères, poursuivons via ahubert@pornic.fr.

Démocratiquement vôtre